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In occasione della Giornata della Memoria, sabato 27 Gennaio alle ore 
10.00 si terrà presso la sede del Palazzo di Governo la cerimonia di 
consegna delle medaglie d'onore che il Presidente della Repubblica ha 
conferito a 13 cittadini della Provincia di Foggia deportati ed internati nei 
campi lager nazisti. 
All'evento prenderanno parte i congiunti degli insigniti, che ritireranno le 
medaglie d'onore, i Sindaci dei relativi comuni di residenza e i vertici 
provinciali delle Forze di Polizia. 
La manifestazione sarà aperta dal saluto del Prefetto, cui seguirà un 
momento di riflessione sulla storia dell'olocausto a cura della 
Professoressa Maria Schiena, membro del Comitato scientifico 
dell'Associazione Nazionale Ex Internati (ANEI), e di una ricercatrice della 
cattedra di storia contemporanea presso il dipartimento di studi 
umanistici dell'Università di Foggia. 
La cerimonia sarà impreziosita dalla presenza degli studenti del Liceo 
Musicale "C. Poerio" di Foggia che, accompagnati dai loro docenti, 
eseguiranno brani commemorativi della Shoah. 

Consegna delle medaglie ad 
onore ai foggiani deportati ed 

internati nei lager nazisti



Sono 5 le misure cautelari (2 in 
carcere, 2 ai domiciliari ed un 
obbligo di dimora nel comune di 
residenza) emesse dal giudice 
per le indagini preliminari del 
Tribunale di Foggia mentre ad 
eseguire i provvedimenti sono 
stati i finanzieri di Foggia e 
Genova. I soggetti coinvolti sono 
accusati di associazione per 
delinquere e frode fiscale, 
mentre una società cooperativa 
di Foggia è coinvolta per 
responsabilità amministrativa. 
Secondo gli inquirenti 
l’organizzazione avrebbe 
operato per la vendita di 
pneumatici online compiendo 
una ingente frode Iva. Dieci gli 
Stati dell’Unione Europea 
coinvolti, mentre 5 quelli extra 
Europa, mentre risultano 
sequestrati beni per 40 milioni 
di euro, importo che 
corrisponderebbe alla maxi 
frode.

• CRONACA

Ad interessarsi della vicenda è stato anche l’ufficio di 
Torino della Procura Europea, tanto che questa mattina 
i dettagli dell'operazione sono stati forniti proprio dal 
Procuratore Europeo per l’Italia, Andrea Venegoni. 

Secondo gli inquirenti erano 
state create delle società di puro 
artificio localizzate alle Isole 
Canarie in Spagna, alle quali 
erano formalmente 
riconducibili le piattaforme web 
di e-commerce per la vendita di 
pneumatici. 

FRODE PER 40 
MILIONI DI EURO



E per finire, le società localizzate alle 
Isole Canarie emettevano quindi nei 
confronti del consumatore finale una 
fattura senza applicazione dell’I.V.A..
Secondo i risultati delle indagini, dal 
2017 l’organizzazione indagata ha 
generato un fatturato di circa 180 
milioni di euro.

Attraverso tali siti web, gli utenti 
(prevalentemente cittadini 
italiani) e�ettuavano i propri 
ordini, che venivano trasmessi 
ad ulteriori società schermo 
localizzate in altri Paesi 
dell’Unione Europea (Romania, 
Estonia, Ungheria e Bulgaria) 
riconducibili ai medesimi 
indagati. Queste ultime si 
occupavano di comunicare ai 
reali fornitori degli pneumatici, 
estranei al meccanismo di frode, 
l’entità dell’ordine e la 
destinazione dello stesso. La 
merce veniva quindi spedita dal 
fornitore reale al consumatore 
finale italiano, senza transitare 
in alcun modo attraverso le 
società formalmente interposte 
nella transazione. 



Dagli accertamenti e�ettuati dal 
personale della Divisione PASI 
della Questura di Foggia, sarebbe 
emerso che i gestori si sarebbero 
appropriati di corrente elettrica 
in maniera illecita, per il tramite 
di un bypass che attingeva la 
corrente elettrica direttamente 
dalla rete pubblica adibita alla 
distribuzione di energia, 
aggirando il contatore. In 
particolare, al momento della 
verifica, il contatore del 
ristorante risultava 
completamente staccato, non 
registrando alcun consumo, 
nonostante l’attività fosse in 
esercizio. I cavi utilizzati per 
ottenere l’approvigionamento 
energetico, ben occultati nel 
terreno, sarebbero risultati di 
provenienza illecita poiché 
appartenenti all’Enel, quindi non 
reperibili sul pubblico mercato.

• CRONACA

La Polizia di Stato, nell’ambito delle attività finalizzate 
al contrasto ed alla prevenzione dei reati commessi dai 
proprietari e gestori delle attività commerciali cittadine, 
effettuava un servizio operativo di controllo, con 
l’ausilio di personale Enel, presso due note attività 
commerciali, adibite a servizi bar e ristorazione.

Pertanto, i titolari delle attività, 
venivano denunciati per i reati 
di furto aggravato e ricettazione.
Durante una precedente attività 
operativa di controllo, sempre il 
personale della Divisione Pasi, 
con l’ausilio di personale Enel, 
predisponeva un unico 
intervento presso due attività 
commerciali adibite alla 
produzione di prodotti da forno, 
oltre che ad una abitazione 
privata, luoghi tutti 
riconducibili al medesimo 
proprietario. Anche in tale caso, 
sarebbe emersa 
l’appropriazione illecita della 
corrente elettrica direttamente 
dalla rete pubblica adibita alla 
distribuzione di energia. 
Pertanto, gli utilizzatori delle 
attività e dell’abitazione 
venivano denunciati per il reato 
di furto aggravato.

"Rubavano" corrente, 
nei guai titolare di un 

ristorante e di un forno



Le novità di maggiore rilievo sono:
la SSD Percorso Nascita ed emergenza 
ostetrica del Presidio Ospedaliero di San 
Severo; la SSD Neurologia Stroke Unit 1° 
livello del Presidio Ospedaliero di San 
Severo; la SSD Screening del 
Cervicocarcinoma e gestione in Rete 
dell'oncologia ginecologica del Presidio 
Ospedaliero di Cerignola; la SS Medicina 
Interna Semintensiva del Presidio 
Ospedaliero di Cerignola; la SC Anestesia 
del Presidio Ospedaliero di Manfredonia;
o    la SS Terapia del dolore del Presidio 
Ospedaliero di Manfredonia; la SS Gestione 
amministrativa Assistenza Riabilitativa; 
o    la SS Gestione Personale e strutture 
Convenzionate; la SS Fornitori e Controlli; 
o    la SS Gestione Amministrativa dei Servizi 
Tecnici e del PNRR; la SS Acquisti Area 
Sanitaria Territoriale; o    la SS Acquisti Area 
Ospedaliera; la SC Direzione Medica dei 
Presidi Ospedalieri; la SSD Formazione 
Aziendale e Relazioni con il Pubblico 

La ASL Foggia si è data un nuovo Assetto 
Organizzativo e Strutturale di Base. La 
nuova organizzazione Dipartimentale è 
stata approvata, a stralcio dell’Atto 
Aziendale, con deliberazione n. 108 del 
22 gennaio 2024, ai sensi della D.G.R. n. 
1428 del 19/10/2023.

L’Assetto Organizzativo e Strutturale di 
Base sancisce il modello organizzativo 
dell’Azienda. L’atto definisce 
l’organizzazione in Dipartimenti e la 
tipologia delle Strutture Complesse (SC), 
Semplici (SS) e Semplici a valenza 
Dipartimentale (SSD) a cui sono assegnate 
le risorse (umane, tecnologiche ed 
economiche) finalizzate al raggiungimento 
degli obiettivi di promozione, 
mantenimento e miglioramento della 
salute, sia individuale che collettiva, della 
popolazione residente. In attesa 
dell’approvazione dell’Atto Aziendale, la 
Direzione Strategica ha modificato il 
precedente assetto (risalente agli anni 
2019-2020), prevedendo l’istituzione di 
nuovi Servizi, frutto della riorganizzazione 
di quelli preesistenti. L’Azienda, con 
successivi atti deliberativi, procederà 
all’adozione dell’Atto Aziendale e alla 
definizione degli incarichi di natura 
professionale.

• IN PRIMO PIANO

ASL FOGGIA: ECCO IL NUOVO 
ASSETTO ORGANIZZATIVO



In breve

C’è anche Laura Potenza, giovanissima 

Consigliera Comunale di Monte 

Sant’Angelo, tra i nuovi Dirigenti provinciali 

di Forza Italia. A deciderlo l’assemblea 

degli iscritti durante il Congresso 

provinciale del Partito Azzurro tenutosi 

domenica 21 gennaio scorso presso la 

Città del Cinema di Foggia.

Laura Potenza ricopre anche il ruolo di 

Commissario cittadino di Forza Italia a 

Monte Sant’Angelo. La scelta di 

designare Potenza nel Coordinamento 

provinciale è un chiaro segno di 

rinnovamento e di investimento sui 

giovani e sulle nuove leve, per 

continuare a dare slancio e forza al 

Partito berlusconiano. A Laura Potenza 

gli auguri di tutta Forza Italia di Monte 

Sant’Angelo

FORZE GIOVANI 
PER FORZA ITALIA

NUOVI SERVIZI DI TRASPORTO PUBBLICO 
SPERIMENTALE PER LA PROVINCIA DI FOGGIA

"Con grande piacere apprendo 

dell’approvazione dei servizi 

sperimentali aggiuntivi di trasporto 

pubblico sul nostro territorio della 

Regione Puglia proposti dalla Provincia 

di Foggia ai sensi della Deliberazione 

della Giunta Regionale n. 1112 del 

31/07/2023 che si vanno ad aggiungere 

alle linee scolastiche già attivate nel 

mese di ottobre". sottolinea il 

Presidente della Provincia Nobiletti..



“Conosciamo le Istituzioni” è l’iniziativa, 
che si è svolta a Palazzo Dogana, una 
delegazione di ragazze e ragazzi di 
Comunità Educante Rione Candelaro, 
progetto selezionato da Con i Bambini 
nell’ambito del Fondo per il contrasto 
della povertà educativa, hanno 
incontrato la Vice Presidente della 
Provincia, Nunziata Palladino.
I ragazzi iscritti al progetto frequentano 
l’Istituto Comprensivo Santa Chiara-
Pascoli-Altamura, 

che è tra i partner di Comunità 
Educante Rione Candelaro, sono 
stati accompagnati nella visita alla 
sede storica della Provincia di 
Foggia dall’esperta di storia e 
cultura Franca Palese, dal 
Presidente dell’Aps Sacro Cuore, 
ente capofila del progetto, 
Massimo Marino e da alcune 
insegnanti.

STUDENTI IN VISITA  
PALAZZO DOGANA



Lavori Tangenziale, 
vertice con ANAS

Si è svolto questa mattina presso la 
sala consiliare di Palazzo di Città un 
incontro istituzionale tra Anas e 
l’Amministrazione Comunale di 
Foggia. Un incontro sollecitato dalla 
Terza Commissione Ambiente e 
Territorio a cui hanno preso parte la 
sindaca Maria Aida Episcopo e 
l’assessore all’Urbanistica e ai Lavori 
pubblici Giuseppe Galasso. Per Anas 
era presente il Commissario 
Straordinario e Responsabile della 
Struttura Territoriale Puglia, 
Vincenzo Marzi. I lavori della 
Commissione sono stati aperti 
anche alla partecipazione della 
Giunta e di tutti i componenti del 
Consiglio Comunale, che sono 
intervenuti numerosi. 
La riunione odierna è servita, 
principalmente, a presentare i lavori 
di adeguamento della Tangenziale 
di Foggia finalizzati alla 
manutenzione straordinaria 
dell’infrastruttura nell’ottica del 
miglioramento delle prestazioni e 
della sicurezza per la circolazione 
stradale.
Oggetto di appalto e di intervento 
sono i tre lotti di seguito descritti:
•    Lotto 1(6,5 km): dal km 16,540 a 
km 23,650 della SS673
•    Lotto 2 (9,8 km): dal casello 
autostradale al km 23,650 della 
SS673
•    Lotto 3(4,5 km): dall’innesto della 
SS16 al primo lotto Foggia Cerignola 
al km 16,540 della SS 673

Nel dettaglio: l’intervento è diretto al 
miglioramento degli standards di 
sicurezza attraverso l’ottimizzazione 
degli svincoli piani e a livelli sfalsati, 
la realizzazione di svincoli a 
rotatoria, il risanamento delle 
pavimentazioni esistenti, la 
razionalizzazione degli accessi 
diretti attraverso la costruzione di 
bretelle di servizio, il rifacimento 
della segnaletica orizzontale e 
verticale, la manutenzione 
straordinaria delle barriere laterali e 
di quelle spartitraffico, pulizia e 
ripristino funzionalità delle opere 
idrauliche esistenti, mantenimento 
in efficienza delle opere a verde, 
installazione di segnaletica a 
messaggio variabile e 
miglioramento delle condizioni di 
illuminamento degli svincoli.



Nuovo appuntamento culturale al liceo 

“Lanza-Perugini” di Foggia. Proseguono 

le iniziative in preparazione del XXV 

Congresso mondiale di filosofia che si 

terrà a Roma dall’1 all’8 agosto 2024 

sul tema “La filosofia oltre i confini”. Gli 

incontri sono organizzati dal 

Dipartimento di Studi Umanistici 

dell’Università degli Studi di Foggia e 

dall’Ufficio per l’Educazione, la Scuola e 

l’Università dell’Arcidiocesi di Foggia-

Bovino in collaborazione con gli istituti 

liceali della città.

Mercoledì 7 febbraio, alle ore 16.00, la 

Biblioteca del Liceo Classico “V. Lanza”, 

ospiterà Alessandro Volpe, ricercatore 

in Filosofia morale presso l’Università 

“Vita-Salute San Raffaele di Milano”, 

per un incontro dal titolo “Il noi da fare: 

solidarietà e critica”. Interverranno 

Mirella Coli, dirigente scolastica del 

liceo “Lanza-Perugini di Foggia”; 

Alessandra Beccarisi, docente di Storia 

della filosofia medievale presso 

l’Università degli Studi di Foggia; don 

Bruno D’Emilio, responsabile dell’Ufficio 

per l’Educazione, la Scuola e 

l’Università dell’Arcidiocesi di Foggia-

Bovino e Francesco Torbidoni, 

direttore del Dipartimento di Scienze 

storico-filosofiche e giuridiche del Liceo 

“Lanza-Perugini” di Foggia.

“Il Noi da fare”, al  “Lanza” di Foggia 
nuovo incontro su solidarietà e critica

“In un momento in cui la solidarietà e la 

critica si fondono nella ricerca di un 

'noi' capace di agire - sottolinea la 

dirigente scolastica Mirella Coli - siamo 

felici di accogliere il ricercatore 

Alessandro Volpe per un incontro che 

si preannuncia stimolante e 

arricchente. Questo evento 

rappresenta un'opportunità 

straordinaria per incoraggiare il 

pensiero critico dei nostri studenti e 

delle nostre studentesse e 

un’occasione per l’intera comunità 

scolastica che potrà dialogare, 

esplorando tematiche cruciali”. 





social

I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...
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T E R R I T O R I O

LIBRI IN VETRINA

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Eleggiamo 
la maschera 
più bella del 

Carnevale

Una raccolta 
fondi per un 
monumento 
al vocabolario



In gara per le 
vie del centro 

di Manfredonia 
per la più bella 

maschera
“Chi trova una maschera, trova un 
tesoro!” Parafrasando il celebre 
proverbio, annunciamo con piacere 
una delle novità del Carnevale 2024 
di Manfredonia: la Caccia alla 
Maschera, versione carnascialesca 
della più famosa e storica Caccia al 
Tesoro che negli anni ‘80 anni, 
durante la festa patronale, ha 
coinvolto squadre di appassionati alla 
ricerca del tesoro nascosto. Ritornato 
in auge da un paio d’anni grazie alla 
fantasia di Lulú Eventi, quest’anno 
viene riproposto anche a Carnevale 
ma, naturalmente, si dovrà ricercare 
la maschera nascosta. 

L’evento si svolgerà domenica 11 
febbraio in Largo Diomede, dove sarà 
allestita la base operativa. La gara, che 
partirà alle ore 16.00 e terminerà 
intorno alle ore 19.30, sarà suddivisa in 
5 tappe che si svolgeranno per le vie 
del centro storico cittadino, dove tutte 
le squadre avranno il loro “quartier 
generale”. Modulo di iscrizione e 
regolamento sono scaricabili dal sito: 
https://prolocodimanfredonia.it/modu
listica o inquadrando il QRCode 
presente nella locandina.



Monumento al Vocabolario, continua 
la ricerca fondi a Cerignola

Si è conclusa la campagna di Crowdfunding, cifra insufficiente che non 
toglie pregio ai sostenitori che hanno contribuito e confidato nella 
realizzazione del monumento al vocabolario della lingua italiana a 
Cerignola. Non demorde neanche la promotrice associazione Motus: 
“innanzitutto voglio ringraziare tutti coloro che hanno partecipato al 
nostro Crowdfunding - fa sapere il presidente Antonio Daddario -. Il 
progetto è ancora in piedi poiché mesi fa abbiamo aperto il dialogo con 
alcune fondazioni e iscritto l’opera a bandi. Siamo in attesa dell’esito e 
speranzosi di essere tra i progetti selezionati e dunque finanziati. Nel 
frattempo la scorsa settimana abbiamo aperto anche il dialogo con 
gl’istituti di credito, a loro è stata inviata una lettera di presentazione a 
firma del sindaco” conclude Daddario che per Zingarelli e Cerignola non 
smette mai di lavorare. 
Nonostante la mancanza di fondi comunali e l’irrisoria cifra raccolta, 
resta dunque una finestra aperta per chi vorrebbe un tangibile e visibile 
simbolo di cultura nel centro del paese.
“Avrei voluto vedere l’installazione eretta già nell’anno del centenario ma 
noi di Motus non ci lasceremo scoraggiare e se non può essere questa 
amministrazione o il popolo a finanziare il progetto, continueremo a 
bussare ad altre porte. Per Zingarelli e il suo vocabolario, e per tenere 
vivo il suo legame con la nostra terra, da 16 anni organizziamo, non senza 
difficoltà, un premio letterario nazionale e abbiamo ottenuto dal 
Ministero l’emissione di un francobollo. Forse ci vorrà più tempo del 
previsto ma realizzeremo anche questo” rassicura  Daddario.



Pomeriggio musicale nella Radioterapia 
del Policlinico Riuniti di Foggia con i 

ragazzi della scuola media Bovio

Si è tenuto ieri pomeriggio 24 gennaio 2024 alle ore 15.30 presso la 
Struttura Complessa di Radioterapia del Policlinico di Foggia, diretta 
dalla Dott.ssa Giorgia Cocco, un pomeriggio musicale con gli studenti 
delle sezioni musicali della Scuola Media Statale “G. Bovio”, che, 
accompagnati dalle insegnanti di strumento, si sono esibiti con brevi 
brani musicali.

L’iniziativa è rivolta all’umanizzazione dei luoghi 
di cura, fortemente voluta dal Policlinico di 
Foggia, e ha la finalità di migliorare l’attesa dei 
pazienti in cura presso la Struttura di 
Radioterapia, consentendo loro di ricevere le 
migliori cure specialistiche in un contesto 
accogliente e rilassante. Il Dirigente Scolastico 
della Scuola Media Statale “G. Bovio”, Dott.ssa 
Sabrina Milena Mancini ha accolto con grande 
entusiasmo l’iniziativa, prodigandosi 
nell’organizzazione. I docenti che hanno 
preparato i ragazzi e accompagnati nelle loro 
performances musicali sono: prof. Michele 

Campanile al clarinetto, la Prof.ssa Rosanna Lo 
Mele alle percussioni, la Prof.ssa Donatina 
Nardone al clarinetto, la Prof.ssa Alessandra 
Facchiano al flauto, il Prof. Rocco Mucciarone al 
violino, il Prof. Antonio Iannitto al sassofono, il 
Prof. Sergio Paciello al pianoforte, la Prof. 
Antonella Trigiani al pianoforte, il Prof. Savino 
Tucci al violoncello, la Prof.ssa Alessandra Russo 
al pianoforte, il Prof. Pietro Vigliarolo al violino e 
i Professori Roberto Brunetti e Romano Roberto 
alla chitarra. niziative come queste esprimono 
estrema sensibilità e rappresentano una spinta 
ad operare con sempre maggiore entusiasmo.



ENCUMBRA 
TU CORAZON

In programma, il 26 gennaio 
2024 alle ore 17.30 presso la 
Sala del Consiglio di Palazzo 
Dogana, la presentazione del 
libro di poesie ENCUMBRA TU 
CORAZON (INNALZA IL TUO 
CUORE) di Alfredo Pérez 
Alencart.

DOMANI SPAZIO 
WRITERS' CORNER

L'IMPERATORE A FOGGIA

Si terrà il 26 gennaio 2024, alle 
ore 17.30, nello spazio Writers' 
Corner presso il Museo di Storia 
Naturale di Foggia, la 
presentazione del libro “Ciò che 
di umano resta” delle autrici 
Maria Luigia Troiano e Federica 
Zanca.

NOTES

Il  27 gennaio, alle ore 10.00 a Palazzo 
Dogana si  terrà il convegno: “Federico II a 
Foggia: tra passato e futuro”. In evidenza il 
rapporto tra Foggia e la figura dell’Imperatore 
Federico II di Svevia, una delle personalità più 
importanti del Medioevo. "Federico II a Foggia: 
tra passato e futuro" è un'occasione per 
guardare al passato e per esplorare il legame 
tra la storia e il futuro.



LO ZAC
WWW.FOGGIAPOST.COM

DIAMO LA PAROLA 
AL CAMPO

Dopo l'addio 
di Vacca 
interviene 
Canonico

L'AUDACE CERIGNOLA ALL'ASSALTO DEL CROTONE

Inserto sportivo



ORA PARLO IO!

Il Presidente del 
Foggia Nicola 

Canonico interviene 
dopo le dichiarazioni 
di Vacca e chiarisce 
anche al tri aspetti

Poco fa il Presidente del Calcio Foggia 
1920, Nicola Canonico, ha diffuso una 
lunga nota per fare chiarezza sull'attuale 
situazione. Riportiamo la nota integrale.
“Desidero precisare che questo 
messaggio alla piazza era in fase di 
preparazione da giorni e non costituisce 
affatto una risposta all’intervista recente 
dell’ex calciatore rossonero Antonio 
Junior Vacca. Tuttavia, poiché sono stato 
chiamato in causa da quest’ultimo, 
dedicherò brevi righe in prefazione prima 
del messaggio che intendevo inviare. Ho 
ingaggiato Antonio Vacca a gennaio 2023 
con l’aspettativa che potesse dare un 
grosso contributo. Purtroppo, tale 
acquisizione si è rivelata una delle mie 
più grandi delusioni, poiché nel corso 
dell’anno solare Antonio non ha mai 
offerto prestazioni soddisfacenti, dando 
zero contributo alla squadra e generando 
dinamiche “strane” nello spogliatoio, 
molto più chiare a me solo oggi.

Il sottoscritto, d’altra parte, ha onorato 
un ingaggio tanto elevato quanto 
inadeguato, poiché i minuti giocati dal 
calciatore corrispondono a 232 nella 
stagione scorsa e 168 in quella in corso, 
per un totale di 400 minuti giocati che 
vale a dire poco più di 4 gare. Vorrei 
accennare anche al ruolo di Vacca come 
“collaboratore tecnico”, che mi accusa di 
interferenze con moduli e altro. La 
verità è che ha sempre fatto le sue 
scelte, schierando uomini e tattiche a 
sua discrezione, portandoci a perdere 4 
gare su 5 (facendo peggio di tutti gli 
allenatori che si sono susseguiti in 
questi anni), culminate nella decisione 
finale di interrompere la collaborazione. 
Antonio parla di amore per questa 
piazza ma l’unico amore che ha 
dimostrato è quello nei confronti del 
suo ingaggio, faraonico per la lega pro. È 
stato uno degli errori più grandi della 
mia gestione.



cco, è proprio in relazione agli errori che 
volevo sviluppare il mio messaggio. 
Questo è il mio terzo anno a Foggia, e, 
riflettendo sui primi due, non posso 
rimproverarmi nulla. Certo, ho commesso 
qualche errore, ma i risultati sportivi 
parlano da soli, visibili a tutti. Dopo la 
finale di Lecco, ero amareggiato, 
successivamente ho sperato nei ricorsi, 
ma le cose non sono andate come 
desideravo e poi…e poi ho fatto delle 
valutazioni sbagliate. Riconosco che al 
momento il risultato sportivo è un 
disastro, sono consapevole degli errori e 
chiedo scusa alla città e ai tifosi per 
questo, ma solo chi opera sbaglia, posso 
però affermare con tutta onestà che sto 
dedicando anima, cuore e sacrifici. 
Riguardo agli errori, sto cercando di 
rimediare, anche richiamando Cudini, non 
per evitare di “mettere soldi”, come si dice, 
ma perché, analizzando a freddo la 
situazione, ritengo che il Mister abbia 
svolto un buon lavoro nonostante le 
difficoltà ed il tempo necessario per 
conoscere le idee di un nuovo allenatore 
non c’era. La rivoluzione tecnica di 
gennaio dimostra il mio impegno nel 
correggere gli errori. Stiamo acquisendo 
giocatori che, sulla carta, possono 
contribuire al bene della squadra e 
consentirci di riprendere il cammino verso 
l’obiettivo minimo che questa piazza 
merita, poiché credo fermamente che 
questa squadra possa farcela. 

Il vostro sostegno sarà fondamentale, 
perché solo insieme possiamo 
raggiungere gli obiettivi, remando 
tutti nella stessa direzione e spero 
che ciò avvenga. Noi a differenza di 
quanto dice qualcuno, nei momenti 
di difficoltà ci siamo sempre stati, 
come ad esempio nel momento 
difficile dell’anno scorso quando ho 
vissuto con il mister e i ragazzi in 
ritiro, ma magari qualcuno che lo ha 
vissuto in prima persona (Vacca e 
Miulli ex addetto stampa autore 
dell’intervista), fa finta di 
dimenticarlo per i propri interessi”. 
Infine faccio un appello anche alle 
due curve, stateci vicino in questo 
momento, come avete sempre fatto, 
poi alla fine dell’anno faremo un 
bilancio, ma ora è troppo importante 
e non possiamo permetterci di non 
avervi al nostro fianco.



DOMANI VIRTUS FRANCAVILLA-FOGGIA

Alla vigilia della delicata trasferta 
di Francavilla Fontana di domani 
sera in casa Foggia a tenere banco 
sono le vicende di mercato mentre 
Mirko Cudini continua a lavorare 
con il gruppo squadra e tentare di 
rimettere un po’ di ordine sul 
modulo da adottare contro i 
brindisini per tentare di 
interrompere la serie negativa di 
risultati che ha fatto scivolare i 
rossoneri nella parte bassa della 
classifica. Sul fronte mercato da

verificare il destino di Andrea 
Schenetti e Giovanni Di Noia che, in 
presenza di offerte ritenute 
interessanti e considerato che sono 
in scadenza di contratto, potrebbero 
anche partire prima della chiusura 
della sessione invernale fissata per 
le 20 del prossimo 1 febbraio. Sul 
fronte arrivi oggi potrebbe essere il 
giorno di Joshua Tenkorang, 
centrocampista ventitreenne che 
arriverebbe dal Lecco ma di 
proprietà della Cremonese.

DI TIZIANO ERRICHIELLO

DOPO VACCA POTREBBERO 
PARTIRE DI NOIA E SCHENETTI



Il calciatore, vecchia conoscenza 
di Cudini ai tempi di 
Campobasso, reduce da un 
infortunio e sottoposto ad 
intervento chirurgico il 27 
novembre scorso, dovrebbe 
mettersi a disposizione del 
tecnico marchigiano e potrebbe 
già figurare tra i convocati per 
domani. Con il Lecco c’è stato un 
colloquio anche per il centrale di 
difesa Matteo Battistini, classe ‘ 
94, da tre stagioni con la maglia 
bluceleste. Piacenza, Pro Patria e 
Carrarese le altre formazioni 
dove ha militato il calciatore che 
fa dell’altezza e la forza fisica le 
sue armi migliori. Potrebbe 
essere lui il forte difensore la cui 
trattativa potrebbe anche essere 
definita in giornata. Un timido 
abboccamento anche con il 
Potenza per un ritorno di fiamma 
di Mirko Cudini che vorrebbe a 
Foggia Kevin Candellori, 27 anni, 
centrocampista-mezzala, già 
rincorso nella scorsa estate. Il 
talentuoso calciatore conosce 
molto bene il tecnico 
marchigiano avendo lavorato alle 
sue dipendenze nelle esperienze 
di Campobasso e Andria. In 
cambio il Foggia avrebbe 
proposto Moses Odjer e 
conguaglio per il club potentino. 

All’appello, per completare la 
rosa, mancherebbero un laterale 
esterno e un centrale di difesa, 
almeno due centrocampisti, 
qualora dovessero partire anche 
Schenetti e Di Noia, un 
attaccante e probabilmente un 
altro portiere se si dovesse 
lasciar andare Tommaso Nobile. 
Mattia Fiorini, in prestito dalla 
Fiorentina, potrebbe ritornare al 
club viola che lo dirotterebbe ad 
altra società di serie C. Ancora 
sette giorni e avremo chiara la 
fisionomia del Foggia che 
affronterà la seconda parte del 
campionato e che dovrà 
ricompattarsi  e lottare per 
salvare una stagione finora 
deludente.

Nella foto sopra  Matteo Battistini, in 
basso a sinistra Kevin Candellori



................................................

DI DAVIDE PITEO
Dopo il solo punto conquistato nelle 
ultime due gare, al termine del derby 
contro il Brindisi, in casa Cerignola è 
giunto il momento di tornare a 
correre ma soprattutto a far punti 
pesanti, con cui rafforzare e magari 
scalare posizioni nella griglia playoff, 
entrando cosi sempre più nel cuore 
della incandescente lotta per la 
conquista di un posto al sole. Per far 
questo la formazione ofantina dovrà 
necessariamente far bottino pieno 
contro la corazzata Crotone, 
tornando cosi a rendere il Moterisi un 
inviolabile fortino. Certo l’impegno 
non è dei più agevoli, ma la 
consapevolezza dei proprio mezzi 
potrebbe essere la chiave giusta con 
cui affrontare la formazione 
calabrese, che ai nastri di partenza 
come lo scorso anno, era tra le 
candidate per la vittoria finale del 
campionato. Match delicato dunque 
non solo intermini di classifica, ma 
anche di cuore visto che lo stesso 
mister Tisci ha vestito la maglia 
crotonese nella stagione 2007/08 
con cui disputò 13 gare realizzando 1 
rete. Ma lo stesso tecnico oggi però è 
chiamato alla difesa dei colori 
ofantini, ed alla risoluzione di un 
cronico problema di concentrazione, 
perché la tenuta mentale del match 
si è dimostrata essere una

problematica abbastanza seria in casa 
Audace, costa tanti punti in classifica, che 
se conquistati avrebbero consentito alle 
cicogne di essere almeno al secondo posto.  
Ovviamente con il senno di poi non è 
possibile ragionare nel calcio e dunque le 
cicogne sono chiamate ad una pronta 
risposta sul campo,dove potranno contare 
sul nuovo innesto difensivo, visto l’arrivo 
del difensore argentino Santiago Guido 
Vicentin. Nato nel 1999, Vicentin si è già 
fatto notare per le sue capacità difensive e 
la versatilità sul campo, il giocatore 
svincolato durante la stagione 2022/23, ha 
lasciato il segno in Serie B con il Cittadella, 
totalizzando 13 presenze durante la sua 
breve permanenza.

CON IL CROTONE LA 
GARA DELLA SVOLTA?
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